

Lukas 22:32

Tetapi **Aku telah berdoa** untuk engkau, supaya imanmu jangan gugur. Dan engkau, jikalau engkau sudah insaf, kuatkanlah saudara-saudaramu.

Lukas 22:32 TSI

Tetapi **Aku sudah mendoakanmu**,  
Simon, supaya kamu tetap percaya  
kepada-Ku. Dan sesudah ujian ini, ketika  
kamu sudah kembali percaya kepada-Ku,  
hendaklah kamu [**engkau HARUS**]  
menguatkan keyakinan saudara-  
saudarimu.

## Ulangan 31:16 VMD

Tuhan berkata kepada Musa, “Engkau akan mati segera. Dan setelah engkau pergi untuk bersama nenek moyangmu, umat itu tidak setia lagi kepadaKu. Mereka melanggar Perjanjian yang telah Kubuat dengan mereka. **Mereka akan meninggalkan Aku dan menyembah allah lain, allah palsu dari negeri yang dimasukinya.”**

(20) Aku membawa mereka memasuki negeri yang Kujanjikan kepada nenek moyang mereka, negeri yang penuh dengan hal-hal yang baik. Di sana mereka memiliki makanan yang disukainya. Mereka makmur dalam hidupnya, tetapi **kemudian mereka berbalik kepada allah-allah lain serta melayaninya. Mereka berbalik dari Aku dan memutuskan PerjanjianKu.**

(27) **Aku tahu** kamu sangat keras kepala. Aku tahu kamu ingin hidup sesuai kehendakmu sendiri. Lihatlah, kamu tidak mau menaati Tuhan selama aku masih bersama kamu. Jadi, **aku tahu** bahwa kamu tidak akan menaatinya sesudah aku mati.

(29a) **Saya tahu**, bahwa sesudah saya mati, orang-orang itu akan menjadi jahat dan menolak apa yang sudah saya ajarkan kepada mereka.

1 Korintus 10:12 FAYH

Jadi, berhati-hatilah. Kalau saudara **mengira**, “Mustahil saya akan berbuat demikian,” hendaklah Saudara waspada karena Saudara **mungkin** jatuh ke dalam dosa.

Roma 8:26 VMD

Roh juga menolong kita dalam kelemahan kita. Kita tidak tahu bagaimana seharusnya berdoa, tetapi Roh sendiri yang **berbicara** kepada Allah untuk kita. Roh **menyampaikan permohonan** bagi kita, roh berbicara kepada Allah dengan **perasaan yang sangat dalam** sehingga tidak dapat dijelaskan [dilukiskan] dengan kata-kata.

Berbicara/bersyafaat [Hyperentygchano] : Hyper/super intercede for us.



## Mazmur 5:12

Sebab Engkaulah yang memberkati orang benar,  
ya Tuhan; Engkau memagari dia dengan  
**anugerahMu [kemurahanMu]** seperti perisai.

(TPT) AnugerahMu membungkus dan menudungi  
mereka, di bawah tudung **kebaikan dan  
sukacita** (*Your favor wraps around each one and  
covers them, under the canopy of kindness and  
joy*).